



Fast wie schweben: Balance-Scooter bei Hofer

Klein, leise und ungemein praktisch ist das kompakte Fahrzeug, das es ab 27. Oktober zum Top-Preis von 249 Euro in allen Hofer-Filialen gibt. Mit seinem leistungsstarken Akku mit Samsung-Zellen und der einfachen Handhabung gehört der Balance-Scooter zu den aktuellen Trendartikeln.

(Sattledt, 21. Oktober 2016; Hofer) Schnell und bequem kommt man damit ans Ziel: der Balance-Scooter, den Hofer ab 27. Oktober in die Filialen bringt, funktioniert nach dem gleichen Prinzip wie der bekannte „Segway“. Durch einfaches Vor- und Zurücklehnen steuert der Fahrer die jeweilige Fahrtrichtung - bei maximal 12 km/h und nahezu geräuschlos. Das ursprünglich aus den USA stammende Fortbewegungsmittel ist besonders bei Jugendlichen sehr beliebt. Schon nach wenigen Minuten Übung kann man mit dem Scooter den Fahrspaß genießen.

Mit seinem leistungsstarken Akku mit Samsung-Zellen bewältigt der von einem unabhängigen Institut geprüfte Balance-Scooter eine Strecke von ca. 20 Kilometern, bevor man ihn ganz simpel an der Steckdose wieder auflädt. Die eingebauten LED-Leuchten sorgen für den futuristischen Look des flotten Alltagsbegleiters, der sich in der praktischen Tragetasche schnell wieder verstauen lässt.

Balance-Scooter - Produktinformationen im Überblick

- Leistung: 2 x 300 W
- Li-Ionen Akku mit Samsung Zellen 36 V, 4,4 Ah
- max. Geschwindigkeit: 12 km/h
- max. Reichweite: 20 km
- Reifengröße: 6,5“
- Benutzergewicht: 20 - 130 kg
- Ladezeit Akku: 60 - 120 Min.
- Maße: 58 x 19 x 18 (B x T x H)
- Gewicht: 10,5 kg
- inkl. Tragetasche
- Farben: Schwarz oder Weiß
- Preis: 249 Euro per Stück



Über Hofer

Die Hofer KG zählt mit über 450 Filialen und mehr als 10.000 motivierten Mitarbeitern zu den erfolgreichsten österreichischen Lebensmitteleinzelhändlern. Das Unternehmen mit Sitz in Sattledt garantiert unter dem Motto „Da bin ich mir sicher.“ höchste Qualität zum günstigsten Preis. Das Standardsortiment umfasst rund 1.000 Produkte des täglichen Bedarfs. Daneben bietet Hofer mehrmals pro Woche wechselnde Aktionsartikel an. Die Angebotspalette reicht von Lebensmitteln über topmoderne Elektrogeräte bis hin zu Sportartikeln oder Heimwerkerbedarf. Hofer setzt sich mit unterschiedlichen Maßnahmen aktiv für Klimaschutz ein und arbeitet deshalb seit Jänner 2016 zu 100 % CO₂-neutral. Dadurch wurde das Unternehmen mit dem 1. Platz beim Energy Globe Award Österreich in der Kategorie „Luft“ ausgezeichnet. Zu Hofer S/E zählen neben Hofer Österreich die Schweiz, Slowenien, Ungarn und künftig auch Italien.

Rückfragehinweis

Susanne Moser & Marion Bischof – ROSAM.GRÜNBERGER | Change Communications

Tel.: 01/90 42 142-219 und -228

E-Mail: susanne.moser@rosam-gruenberger.at; marion.bischof@rosam-gruenberger.at

Bildbeschriftung

Ab 27. Oktober bei Hofer: Der Balance-Scooter ist der aktuellste Trend unter den Fortbewegungsmitteln.

Fotocredit

Hofer; Bildmaterial steht für redaktionelle Zwecke frei zur Verfügung.